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ATA N. °03/2024

Aos cinco dias do més de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila de Nazaré, realizou-se

a reunio ordinária da Cmara Municipal, na Sala de reunies da Biblioteca Municipal José

Soares, sob a presidé do Senhor Manuel Antnio Agueda Sequeira, Presidente da Cmara

em exercício de funes, estando presentes os Senhores Vereadores, Maria de Fátima Soares

Loureno Duarte, Regina Margarida Amada Piedade Matos, Ana Teresa Mafra Neto, Joo Paulo

Quinzico Delgado, Paulo Jorge Santos Reis e Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues.

A Reunio foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso.

Pelas dez horas e cinco minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunio, e prestou ao

Órgo executivo Municipal esclarecimentos com relevncia autárquica.

PERODO DEANTESDA ORDEMDODIA

O Senhor Vice-Presidente Cmara, em exercício de funes Manuel Sequeira declarou aberta a

reunio de Cmara do dia 05.02.2024 e prestou ao Órgo Executivo Municipal os seguintes

esclarecimentos com relevncia autárquica:

- Comeou por cumprimentar todos e dar nota de que se iria dar início a um novo momento, que

se prenderá com o pedido de suspenso do Presidente da Cmara Municipal Walter Chicharro, e

que nessa condio, assumirá ele, a partir daquele momento, Manuel Sequeira, a Presidência da

Cmara, em exercício de funes. Porfora dessa situao, o Senhor Salvador Formiga, continua

a solicitar a sua suspenso como vereador na Cmara, uma vez que ainda no terminou o seu

trabalho como deputado, na Assembleia da República e nessa condio, e no momento, assumirá

a tempo inteiro, as funes de vereadora Dra. Ana Neto. Que, solicita a todos, sendo o primeiro a

fazé-lo, o tentar cumprir, essa incumbência, no sentido de usarmos a frontalidade, sem nunca

esquecer apolitica que os separa, maspedir, quer à sua equipa, quer aos restantes vereadores. --
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- Quis dar igualmente nota, e comeou por referir, a pavimentao na Freguesia de Famalico,

na Travessa das Escolas, que estará a ser alvo de requalificao. Que será um investimento que

ronda os trinta e quatro mil euros, e que dará resposta às necessidades das Juntas de Freguesia.
- Fez referencia, que cerca das 13h se terá a visita do Secretário de Estado do Desporto e da

Juventude, Dr. Joo Paulo Correia, mas que pedia, se a reunio ainda no tiver terminado, que

se suspenderia a reunio e que depois se regressaria, acordando uma hora para se retomar a

mesma. Que, entre os dias 15 e 25 de fevereiro de 2024, realizar-se-á o campeonato do mundo de

Futebol de Praia, em selees, no Dubai. Que, se encontram a participar três nazarenos, o Rúben

Brilhante, Jordan Santos e o guarda-redes, Diogo Dias, sendo este, mais um nazareno que estará

inscrito na lista dos eleitos para a Seleo Nacional.

Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para dar nota, que se iniciaram os

trabalhos da criao da nova conduta de ligao do Alto da Paliteira até ao Centro Escolar da

Nazare. Uma obra que estará programada para demorar cerca de 5 a 6 meses, sendo uma das

maiores obras a executar nos últimos anos e de grande importncia uma vez que terá a ver com o

novo depósito.

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que comeou por cumprimentar todos, e

desejou ao Presidente em exercício de funes, um bom trabalho. Parabenizou os atletas que iro

ao Dubai e aos outros todos. Que, quanto à pavimentao em Famalico, disse que, se

juntam a essa boa noticia e ao facto de ela estar a acontecer. Que, quanto à iniciativa dos

trabalhos no Alto da Paliteira, também fica muito feliz por tudo estar a comear e quis

questionar, se os periodos defalta de água estaro ligados a essa situao.

- Que, relativamente à suspenso de mandato do Presidente Walter Chicharro, que tomaram

conhecimento, antes da reunio de Cmara, através da Comunicao Social, e das redes sociais,

que o mesmo iria ser candidato a deputado da República. Que, no entender do PSD, teria sido de

também

bom tom e que revelaria algum respeito institucional e respeito pelos vereadores, da oposio,
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que a vereao tivesse sido informada, antes que o comunicado tivesse sido divulgado

publicamente. Que, apesar de ser uma deciso que exige alguma ponderao, no acredita, que

tivesse sido, de um dia para o outro e que teria sido bom e revelado, efetivamente respeito por

todos, ao se ser informado desse comunicado público. Que, terá sido mais uma quebra de

promessa para com a populao Nazarena, porque sempre afirmou que cumpriria o mandato, até

ao fim, sendo obviamente livre, de fazer as suas escolhas pessoais e de aceitar os convites e os

desafios que lhe sero colocados, mas que existem procedimentos de respeito institucional e pelos

vereadores da oposio e de respeito pela populao que o elegeu, que deveriam ter sido

seguidos, mas que no foram!

Sobre o mercado Municipal disse que, se encontra a precisar muito urgentemente de algumas

intervenes uma interveno de fundo, mas que também será preocupante o facto de que se

encontra a precisar de uma interveno muito urgentemente, uma interveno de fundo, mas

também a preocupa o facto de no se encontrar limpo, apesar, e segundo informao, ser feita

limpeza semanalmente.

Quis voltar a falar na ladeira do Sítio, e questionou para quando a sua requalificao? Que, a

ladeira do Sítio estará cada vez mais perigosa, para quem frequenta, aquelas escadarias,

nomeadamente junto ao baloio, havendo ali, movimentaes de areia, que tornam ainda mais

perigoso, aquela zona.

Chamou também a ateno para o estado da pavimentao que se encontra a acontecer em

Famalico, e para todas as outras estradas do Concelho e arruamentos que apresentam sinais de

grande degradao profundas, buracos. Que, o valor que o Estado enviou para compensar em

que a transferência de competências provavelmente no será suficiente, no entanto, há que

aplicar os seiscentos mil euros, para pelo menos no haja um agravamento no estado das

estradas.

Que, sobre as sentinas na Praa Manuel Arriaga, disse que as mesmas, têm muito mau cheiro e
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que também sera um local que necessitará de uma boa interveno, de forma a se ter condies

para melhor se receber, quem nos visita.

Que, também a preocupa a situao do início da estrada do Farol, cada vez mais terceiro

mundista, que seria importante que se fizesse algo ali, no sentido de manter a segurana sem que

tivesse o aspeto que tem e solicitou uma melhor ateno.

Usou dapalavra o Senhor Vereador Paulo Reis, que comeou por desejar ao Senhor Presidente

um bom mandato e solicitou algumas informaes: relativamente às obras do Interface

Rodoviário qual a sua previso de concluso? Relativamente ao Ascensor, questionou, se haveria

alguma novidade, sobre as obras? Alguma previso para a sua reabertura?

- Usou da palavra o Senhor Vereador Joo Delgado, cumprimentou todos e desejou um bom

trabalho e desejou também um bom trabalho a quem está com a incumbência de dirigir os

trabalhos como Presidente em exercicio de funes e que fundamentalmente confira a dignidade

ao Órgo Autárquico. Que, do ponto de vista da CDU, podero contar com toda a colaborao,

como sempre, na ovao do debate politico, garantindo que nunca haverá, nem o recurso à

mentira, nem intromisso na vida pessoal ou profissional de qualquer adversário político. Que,

relativamente a factos politicos concretos, tero sempre a contundência, porque o contexto assim

o exige. Agradeceu as informaes prestadas e congratulou/valorizou a participao/desempenho

dos atletas, no mundial de futebol de praia, no Dubai, especialmente ao Diogo Dias, por ser um

estreante. Que, iria ler uma declarao política a fim de constar em Ata.

1 - "Hoje, o Sr. Presidente da CMN, Walter Chicharro no está presente, mas se estivesse para
nós nada mudaria relativamente à nossa declarao política, isto porque na ultima reunio de

cmara, confrontado com a nossa análise política de sempre ao seu trabalho e aos governos

locais que liderou, e como gere o tempo por forma a falar sempre em ultimo lugar, tentando com

isso que a sua mensagem seja aquela que passa melhor, ainda assim, sobre o que proferiu, somos

obrigados a concordar que €a CDU tem que engolir um sapo enorme porque o PS tem ganho os
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últimos atos eleitorais autárquicos, como engoliu enormes sapos quando o PSD governou este

município durante 20 anos - isso é um facto;

Outra questo que somos obrigados a concordar com o que proferiu, é que tudo isto nos dói

muito, mas mesmo muito - é mais um facto; mas tudo isto nos dói porque os resultados das

políticas dos últimos 30 anos resumem-se ao seguinte:

Divida estrutural acima dos 32 milhes de euros;

Fatura da água e resíduos sólidos urbanos é a mais cara de todo o distrito;

Preo da habitao dos mais altos dopaís;

44% do parque habitacional é de 2ºhabitao;

O concelho da Nazaréperde quase 2% da populao entre 2011 e 2021;

A Freguesia de Valado dos Frades perde 9,2% da sua Populao;

A Freguesia de Famalico perde 4,4% da Populao;

v

Investimento público invariavelmente canalizadopara a sede de concelho;

Desequilibrio brutal no plano da coeso económica e social entre a sede de concelho e as

freguesias; _-_

v O concelho onde os rendimentos do trabalho so os mais baixos de toda a regio;

v Um concelho que possui uma populao com uma elevadissima taxa de dependência de

prestaes sociais (reflete os parcos rendimentos do trabalho);

v Nos últimos 10 anos, pela mo do PS e dos seus responsáveis, assistiu-se a acentuada

degradao da democracia no plano local com despedimentos coletivos, constrangimentos ao

desenvolvimento do trabalho sindical, presses, calunias e intromisses na vida pessoal e

profissional de adversários políticos;

v Desvalorizao e descredibilizao das instituies democráticas;

v Banalizao dopapel dos órgos autárquicos;
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v Revanchismos e punio a todos os que se opem a este modelo de desenvolvimento, cujos

resultados esto a vista de todos;

v A Nazaré eleita como o concelho do distrito de Leiria com maiores índices de absteno

em todos os atos eleitorais;

Com este cenário, só alguém muito insensível ou irresponsável, é que no se dói, designadamente

com a degradao da vida das pessoas, com a degradao da coeso social e territorial, com a

degradao da democracia local, com a degradao das instituies e com a banalizao do

debatepolitico.

E realmente um sapo enorme que temos de engolir, quando verificamos que um concelho com

tantos recursos, apesar de pequeno, tem estes indicadores desastrosos para mostrar e, na sua

maior parte, so concluses de estruturas independentes que realizaram o diagnóstico para a

carta municipal de habitao.

Mas isto no tem de ser sempre assim! Nada disto é inevitável e a CDU estará aquipara inverter

a realidade amarga que aqui se constata! ".

O Senhor Vereador Joo Paulo Delgado, colocou questes que aqui se transcrevem:

2º - Solidariedadepara com o povo palestiniano;

Poucos dias depois do tribunal Internacional de Justia ter ordenado Israelpara que tome todas

as medidas necessárias para prevenir o genocídio em curso e pelo qual é responsável; poucos

dias depois de aprópria Unio Europeia reconhecer a barbárie em curso e determinar que Israel

tem que aceitar a instalao de dois Estados independentes tendo em conta as fronteiras

estabelecidas em 1967, algo que Israel nunca acatou, raa CDU volta a demonstrar aqui, neste

órgo, a nossa mais profunda solidariedade com o povo mártir da Palestina, juntando a sua voz

ao muitos milhares que em todo mundo enchem ruas e avenidas exigindo o cessar-fogo imediato,

onde se incluem Chico Buarque, Salvador Sobral, Pinho Vargas ou Capicua;
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Mesmo depois de quatro meses de genocidio do povo Palestiniano em Gaza, resultando em mais

de 100 mil vitimas, por entre mortos, feridos e desaparecidos, na sua maioria mulheres e

crianas, as vozes que se enchiam com os direitos humanos ou com o Direito Internacional, hoje

calam-se, cumplicemente, com o que acontece em Gaza.

Ainda esperamospalavras oficiais de solidariedade e compaixo para com opovo massacrado da

palestina, porparte do executivo do PS que Governa o município da Nazaré.

3° - Tribunal de Contas e a transferência de competências;

Mais uma matéria que, no tendo a capacidade de antever o futuro, mais uma vez a vida

comprova que a CDU vez a análise certa ao processo, e tinha razo quando afirmava que a

transferência de competências seria um desastre para os municipios. Em análise recente ao

relatório de execuo financeira do processo de transferência de competências para o ano de

2022, o Tribunal de Contas afirma que as verbas transferidas foram insuficientes, assentes em

falta de transparência, com critérios vagos, sem estarem suportados por estudos técnicos,

independentes e de base científica. Conclui afirmando que atribuio das competências no so

acompanha o aumento das despesas suportadas pelos municípios;

O que o Tribunal e contas vem agora afirmar é o que sempre a CDU sustentou - um processo

pouco claro, insuficiente em termos de meios financeiros e recursos humanos para fazer face ao

que estava colocado. Ou seja, os municipios ficariam confrontados com muitas dificuldades para

assegurar as responsabilidades que deveriam permanecer ao nível do Estado central. Muitos só

viram a possibilidade de ganhar maior influência no plano das dependências criadas, com os

postos de trabalho a criar ao abrigo desta descentralizao, pretendendo perpetuar-se no

governo local como está à vista de todos. No viram foi os enormes constrangimentos de fundo,

colocados por processos irresponsáveis e que colocam os municípios a fazer aquilo que no

deveriam, deixando de fazer o que mais ninguém pode fazer por eles. Mais um desastre

protagonizado pelo PS no plano nacional, com o beneplácito do PS local.
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Já agora, ha varios meses solicitmos o relatório de execuo da transferência de competências

nas áreas aceites pelo municipio da Nazaré, ainda nada nosfoi enviado, porquê?
4º Podem fazer um ponto de situao sobre a homenagem aos construtores do porto da Nazaré;

5º- Questo da Pedralva foi-nos informado, na última reunio de Cmara, que já havia,

finalmente, e depois de vários meses à espera, um parecer jurídico para nossa análise, visando a

resoluo deste grave problema causado pelo executivo do PS, que optou por privatizar a parte

superior da Pedralva. Passaram 15 dias e no tivemos mais noticias sobre a questo. O que se

passou afinal? Por quanto tempo mais querem arrastar este problema? Para quando a marcao

da reunio para tratar disto?

6º- O campeonato de surf, dia 22.1.2024 e as questes colocadas pelo Presidente da ACISN em

email enviado antes da reunio da última Reunio CMN;

1º- Colocao Contentor BarMarca Estrela Galicia

Fomos informadospelos nossos associados da colocao de contentor barMarca Estrela Galícia

junto Forte So Miguel - saber sefoi realizado algum concurso publico ou ajuste direto por parte

do Municipio da Nazaré como Entidade Responsável pelo evento, quais as mais valias que a

marca/empresa derampara evento?

A ACISN teve conhecimento que nenhum associado foi convidado para estarpresente nesse local;

Na eventualidade daquele espao pertencer a jurisdio da APA, iremos solicitar esclarecimentos

acerca da autorizao do mesmo;

2º - Informao Promotores Atividades Turísticas Forte S. Miguel.

Associados souberam pelas redes sociais do encerramento do acesso ao Forte S. Miguel

Porque é que no informaram a ACISNpara que pudessem informar os seus associados;

Já temos justificao para isto que aconteceu, aparentemente à margem da lei?

7º - Ainda sobre a questo do representante da Junta de Freguesia de Valado dos Frades fazer ou

no fazer parte do grupo municipal da CDU na AMN, e porque isto no pode ficar meramente
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ano plano das opinides (como aqui afirmou a Sra. Vereadora Regina), tendo em conta os

procedimentos desencadeadospor esta fora política junto do Presidente da Mesa deste órgo, ou

seja, entrega de documento assinado pelos 4 eleitos, 3 eleitos diretamente e 1, o presidente de

JFVF, afirmando que este era o grupo municipal da CDU na AMN, gostariamos de ouvir a

opinio da Dra. Helena Pola sobre esta questo.

Dra. Helena Pola, o representante da JVFVfaz, ou no faz, parte do Grupo municipal da CDU

na AMN?

8º - Podem fazer um ponto de situao sobre a Bolsa de apoio à criao artística da CMN?

9º - Preocupao com a demora da ponte do Rio da Areia, sem que o PS tenha assumido mais

este erro político clamoroso; podem fazer um ponto de situao?

10º - Fanhais: podemfazer-nos um ponto de situao sobre as seguintes matérias?

- O Buraco na Rua da Lagoa;
- O Ringue desportivo;

11º - Se têm conhecimento que nada foi feito nos últimos meses sobre as condies pouco dignas

em que se encontram as instalaes que albergam os militares da unidade de controlo costeiro da

GNR, no porto da Nazaré.

Bem sabemos que no cabe à CMNproceder à resoluo do problema, no entanto, depois de o

mesmo ser aqui colocado há 5 meses pela CDU, gostariamos de saber se houve alguma

interveno do executivo para tentar alertar para este problema junto da Docapesca, no sentido

da resoluo deste graveproblema?

12º - Gostaríamos de saber sobre uma reunio do presidente da cmara com o investidor Patrick

Abikzer

72.7-O que é que raa CMN espera deste investidorpara o nosso concelho?

12.2 - Se no têm resposta para esta questo, como e quando poderemos obter respostas

concretas à nossa questo anterior?
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- Estando o Sr. Vice-presidente agora a frente dos destinos da autarquia, e tendo o presidente da

cmara dito que o Sr. Vice-presidente conhecia todos os dossiers, parece-nos estranho que no

tenha respondido a estas e outras questes simples que colocamos.

Iremos enviar as questes por escrito num requerimento, que já aqui temos para entregar, e

ficaremos a aguardar que tenha oportunidade de estudar esse dossier para nos poder esclarecer

tambémpor escrito.

13º - Requerimento sobre opeixe na alimentao.

Continuando na senda da compra de peixe fresco para alimentao dos alunos das escolas do

concelho, e porque no ficámos devidamente esclarecidos com as respostas recebidas, porque ao

inves de compra de Pregados, recebemos informao de compra de Garoupas, colocamos um

novo requerimentopara tentarmos entender o assunto".

- Usou da palavra o Senhor Presidente, em exercício de funes, para responder às questes

solicitadas: comeou por agradecer a disponibilidade patenteada por todos os presentes no

sentido de se trabalhar em conjunto, porque o que os move, será mais forte do que aquilo que os

separa, que será o sucesso da populao e o êxito da Nazaré. Que, em resposta à Senhora

Vereadora Fátima Duarte, disse que, o facto de Walter Chicharro ter pedido a suspenso do

mandato, que continuará a ser Presidente de Cmara até à sua renuncia. Que, será Presidente,

em exercício de funes, havendo questes que no foram respondidas, ficaro a aguardar até ao

dia 10 de maro, mas que irá saber. Que, todas as respostas colocadas, sero respondidas. Que, o

facto de Walter Chicharro sair, considera que será um motivo de orgulho, porque no tem

memória de alguma vez um nazareno, constar nos três primeiros lugares no Distrito, numa

eleio Nacional. Que, foi algo visto por ele, como uma hipótese de futuro e se no houver nada

de anormal, estará quatro anos no Parlamento. Que, só lá chegou devido à projeo alcanada

que conseguiu dar à Nazare, conhecida em todo mundo, e que foi o resultado de um trabalho e

que se terá de lhe atribuir mérito. Que, a questo do Farol, será uma questo que os preocupa.
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Que, relativamente à questo da ladeira do Sitio, que sabe que se encontra em oramento e que

seráporfases, sendo o grandeproblema a situao da logística.

-- Sobre a construo do Porto, disse que, existe alguma inao entre o Município e a Docapesca.

Que, fizeram uma reunio com a Docapesca, apesar de ser algo meramente formal, e que ficaram

de enviar o novo projeto e que ainda se encontram à espera da resposta, mas que também já
deveriam terforado essa resposta.

- Que, sobre a Bolsa de Criao Artística, referiu quejá se encontraram os elementos do Juri, que

já foram trocadas várias mensagens e que iro ter uma reunio online, com todos os elementos do

júri, havendo só a dificuldade em se encontrar uma data. Que, no entanto, já todos têm o

Regulamento e as candidaturas.

- Que, relativamente à Pedralva, disse que, estaria para ser agendada uma reunio, e que só

nessa altura se tomaria uma deciso. Sobre o ringue desportivo, informou quefoi feita uma visita

técnica ao local. Que no lhe parece que vá ser uma grande interveno, mas que necessitará de

uma grande limpeza, de alguma substituio, uma vez que o mesmo se encontra em boas

condies para ser utilizado.

- Usou dapalavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, que comeou por cumprimentar todos

e todas, dizendo que se iria ficar bem representados pelo Presidente em exercicio e quis dar as

boas vindas à Ana Neto, que irá também acompanhar os trabalhos. Sobre a questo do mercado,

disse que, já têm uma previso de quando iro comear os trabalhos de requalificao do mesmo,

na parte lateral. Que, assim que tenha mais informaes técnicas, as fará chegar a todos.

Relativamente à limpeza, disse que, existe a limpeza feita porparte dos servios camarários, mas

que depois existe a limpeza individual de cada um dos vendedores. Que, irá tentar perceber junto

dos fiscais, o que estará subjacente, para poder agir em conformidade. _-_ Que, relativamente à

questo do legislador, referiu que os pareceres, so interpretaes legislativas e que no seu caso,

interpretou que, no obstante, serem parte do mesmo partido, entende que a posio de
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Presidente de Junta, sera dada por parte do legislador, a possibilidade de ter opinio individual.

Que, o pedido feito para colocao de uma roulotte, acrescentou que, no será da jurisdio da

Cmara.

Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, que comeou por dizer, que sobre a

Rua da Lagoa, que será verdade a CDU ter há oito meses reportado a situao, sera

verdade que há oito meses, reportamos essa situao aos servios técnicos, no caso concreto, na

área de saneamento. Relativamente à falta de água, informou que se deve a um problema no

quadro elétrico, que tem duas modalidade, manual e arranque automático. Que, no se consegue

diagnosticar qual o problema, qual a anomalia, e que se terá de encontrar um novo quadro,

sendo um investimento de mais de sessenta mil euros e que até lá, se terá um "homem a carregar

no boto". _-_ Que, relativamente aos sanitários da Arriaga, disse que, os cheiros no tero a ver

com os sanitários em si, mas têm a ver com a estao elevatória. Que, será verdade, fazer-se uma

interveno e que se encontra prevista fazê-la ainda durante este ano, naquele espao, mas que se

tem os Wc's abertos junto ao muro, durante o dia.

- Sobre a previso de abertura do Ascensor, que poderá dizer, em conversas tidas, que

provavelmente se terá mais um mês de obra -finais defevereiro, inícios de maro.

- Que, sobre a questo das transferências das estradas, disse que, será um problema, e que pensa

que a estrada do Farol, no terá a ver diretamente com a APA, a sua repavimentao. Que, no

acompanhou o processo, mas receber uma estrada que vai desde o Forte até ao "OONIFY" -

Estrada do Faroeste, ter-se-á de analisar a situao. Interveio o Senhor Presidente em exercício,

para acrescentar que, em relao à delegao de competências, que quando se coloca o tema, se

terá de separar vários pontos, daquilo que foi a dinmica da mesma, porque no foi recebida ao

mesmo tempo e que o envelope financeiro nunca será o que se precisa. Que, pretendem fazer ver

à tutela, que as verbas que foram reportadas, so manifestamente poucas e que provavelmente à

também

semelhana de outros casos, será revisto. Que, quando se fala em delegao de competências,
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no podem ser avaliadas em conjunto, porque existem competências que foram recebidas a seu

tempo, numa fase muito inicial, e outras, como a cultura, no foram aceites, porque se sentiu que

no estavam reunidas condies para o fazer. - Usou da palavra o Senhor Engenheiro Joo

Santos, que comeou por responder ao Senhor Vereador Paulo Reis, sobre o prazo da interface

rodoviária, fazendo referencia de que no último Auto de dezembro, se tinha faturado 83% e que

foi estabelecido que seria entregue no final de fevereiro. Que, se estará a apontarpara isso, mas

que poderá haver mais uma semana de trabalho. Que, os trabalhos no momento, depois de ter

havido uma reunio, em que esteve presente, em novembro, em que fez muita presso, chamou os

responsáveis e fez-lhes ver que as coisas já estariam a ultrapassar o combinado. Que, já existe

muito trabalho feito, por dentro, e que se vai deixar a parte da pavimentao para o fim, fazendo

todo o sentido.

- Relativamente à Ponte do Rio D'Areia, disse que, queria assumir, perante todos, alguma

responsabilidade, porque foi ele, que informou o Presidente, que esse seria o melhor caminho

que em vez de se fazer um projeto para a Ponte, porque o encomendar a um Gabinete, levaria o

seu tempo, tendo de ser adjudicado, e ser submetido a empreitada, e que resolveu daquela

situao para encurtar o tempo - que se fizer uma conceo da construo, porque chave na mo,

seria muito mais rápido. Que, existiu ali um percalo - a quem foi adjudicado o trabalho, foi lá

para verificar o tabuleiro da Ponte. Que, quando destruíram a Ponte, verificaram que aquelas

margens do rio, so feitas pelo homem e que no têm nenhuma consistência. Que, decidiu fazer

pelo lado da segurana. Que, tiveram de fazer um estudo geotécnico e que já reuniu para

transmitir que havia quase meio ano de atraso, sendo certo que so coisas que no se controlam.

Que, no se iria avanar e colocar uma Ponte que pudesse de alguma forma, ter algum grau de

insegurana. Que, depois do estudo feito, o resultadofoi que os terrenos com alguma consistência

e ensaios SPT (sondagem à percusso ou sondagem de simples reconhecimento, é um processo de

explorao e reconhecimento do solo) deu 19 metros de terreno que dá para suportarem a Ponte.
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Que, se terá de fazer estacas, cerca de 12 estacas, seis de cada lado, que so estacas pré-

fabricadas, que depois de cavadas iro até essa profundidade, onde se iro fazer os cabeotes, os

encontros novos e a Ponte. Que, quer crer que tero a vontade de acabar a obra, o mais

rapidamente possível, porque será fundamental para as pessoas do Valado dos Frades. Que, foi
dada garantia que, entretanto, iriam acabar a obra.

- Sobre o buraco, da Rua da Lagoa, fez referência a que será um esgoto doméstico, no sendo da

sua área, pode dar alguma informao - que esteve lá uma vez quando os servios, andaram a

reparar o buraco, e verificaram que o nível freático será muito elevado, e que aquela rede de

esgotos se encontra a quatro metros e depois de aberta a caixa, se verificou que seria impossível

reparar a mesma. Que, foi lá mais tarde, para ser retirado um carro. Que, acha que tero de

fazer uma rede nova de esgotos, uma estao elevatória de 1,5m para que o nivelfreático no ter

influencia. Que, os homens no conseguem vedar a caixa. Interveio o Senhor Vereador Paulo

Reis, que quis tirar algumas dúvidas sobre o nível freático, referido, demonstrando alguma

preocupao. - - Sobre o ringue de Fanhais, disse o engenheiro Joo Santos, que a iluminao é

recente, o pavimento, também se encontra bem, as balizas também, faltando as tabelas, que,

entretanto, sero substituidas, providenciando também a limpeza das ervas e de uma rede quefoi

forada no canto do ringue.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para prestar algumas informaes:

sobre o Rio D'Areia, que a Proteo Civil, na pessoa do Dr. Mário Ceroleo próprio Engenheiro

Joo Santos foram ao local, e foi identificada uma anomalia, e os servios técnicos

desenvolveram a partir dali as aes tidas por convenientes. Que, se no tivesse havido essa

análise precoce, provavelmente poderia ter havido um acidente e como tal foram os servios

municipais, nomeadamente a Proteo civil quer a DOMA que displutaram o processo.

Que, relativamente à questo das candidaturas, disse que será importante, realar que, a Nazaré,

pela primeira vez, irá ter dois candidatos nas listas em lugares elegíveis - o ainda, deputado em
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funes Salvador Formiga, que foi em quinto na lista. pelo Distrito de Leiria, tendo sido eleito e

no momento, temos o atual Presidente de Cmara, como primeiro na lista depois das duas

primeiras pessoas impostas pela Nacional e como tal a Nazaré conseguiu criar quadros

disponíveis para se enquadrar em lugares elegíveis na lista de deputados do Partido Socialista,

nos últimos anos. Que, também se deve referenciar, que no Órgo, se tem mais um candidato, que

é líder de uma lista, Joo Paulo Delgado, que também poderá ser eleito. Que a democracia, será

mesmo assim, no se sabe o que vai acontecer e que só no dia 10 de maro se saberá! Que, o

Presidente da Cmara, só suspendeu o mandato, porque será obrigatóriopor lei.

- Usou da palavra o Senhor Presidente, em exercício de funes, para dizer que, ficasse

acordado, já havendo uma hora de discusso, e que se deverá ter alguma conteno, sendo que a

CDU, ocupa e bem, a meia hora com requerimentos, a solicitar respostas, e que se deverá ter

alguma conteno para esta situao.

- Interveio a Senhora Vereador Fátima Duarte para dizer que, se no houvesse "tanta

rebobinao da cassete", porque a parte do Senhor Presidente, já se encontrava resolvida.

Usou dapalavra a Dra. Helena Pola, para prestar esclarecimentos: que em relao à Pedralva,

aguarda, a indicao de uma data para se poder reunir. Que, relativamente à questo, do

Presidente da Junta na Assembleia Municipal, disse que, a presena dos Presidentes de Junta,

nas Assembleias Municipais, ocorrepor direito próprio fazem parte por inerência, no por serem

eleitos locais, mas por serem Presidentes de Junta. Que, nada obsta que, se associem a grupos

municipais. Que, a partir do momento em que, queiram por requerimento, e que digam que fazem

parte, do Grupo Municipal de determinado partido ou coligao, nada obsta que, eles integrem,

esses grupos municipais.

PERODO DE INTERVENÇÃO DO PBLICO:

Solicitou interveno o Senhor Victor Varela da junta de Freguesia do Valado:
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- Que, se encontra em representao da Junta de Freguesia do Valado, e que tem várias questes

para colocar

- Que no dia 22.11.2023, pediram uma reunio com carácter de urgência ao executivo municipal

e que até à data de hoje a mesma no foi concedida, nem obtiveram resposta.

- Colocou algumas questes, que aqui se do por integralmente transcritas:

- Ponte do Rio da Areia - WCjunto ao parque infantil?
- Parque de estacionamento?

-Muros maisplaca de rua Padre Vieira Vasconcelos?

- Obras pavilho? Proteo das vedaes do ringue e varandins?

- Quando e quais as ruas do Valado que vo ser intervencionadas?

-A Junta já fez vários pedidos de interveno aos SMN (abatimentos junto a caixas de

saneamento e de águas pluviais) que no foram intervencionadas. A CMN tem conhecimento? __-_

-Pedida sinalizao vertical e no pavimento - dois funcionários da CMNforam aos locais e nada

foifeito.
- Pagamento de Janeiro e fevereiro, em atraso do Contrato de Delegao de Competências (até

ir à Assembleia Municipal e ser aprovado, encontra-se em vigor). Sem consentimento de ambas as

partes no podem mudar o método de pagamento, além de que a Junta no tem meios para

suportar seis meses de investimento. Mesmo assim, com muito esforo, estamos a cumprir. ________

- Limpeza da ALE?
- Centro de Saúde - Já foi realizada a reunio entre raa CMN e ULS? O que virá? (médicos e

obras)

- Avenida da Nazaré -passeios?
- Passeio columbófila eparque de merendas - Praa 25 de Abril - Piso, pinos eparagem?
- Poda das árvores?

- Estrada das Valas e dos Vales com ligao à Rua José Calado Barril?
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Largo da Estao?

- Escola Primária antiga?
- Lombas Rua Luis Monterroso e Arlindo Varela?

-Requalificao da Lagoa?

-Projeto WC Parque Merendas?

-Carroas".

- Usou da palavra o Senhor Presidente da Cmara, em exercício de funes, para dizer que o

Senhor Victor Varela, poderá fazer novamente o pedido, para marcao da reunio. Que,

relativamente às questes que foram colocadas, disse que algumas coisas se encontram

ligeiramente paradas, outras que iro ser intervencionadas. Que a questo dos muros junto ao

Parque de Estacionamento constituiu uma preocupao do executivo, assim como toda a

pavimentao que envolve a entrada do Parque, e que ao que consta, se estará à espera de

consolidar o solo. Que, as obras, do Pavilho, no se encontram finalizadas, mas encaminhadas.

- Relativamente à curva da Columbófila, disse que, isso e o passeio do Parque de merendas,

querem resolver o assunto, logo que seja possível. Sobre o Centro de Saúde, referenciou que, há

sensivelmente um mês, fez um e-mail às duas Juntas a solicitar um relatório, do que so as

necessidades, porque iria ter reunio na Unidade Local de Saúde, em Leiria, e que até à data no

recebeu ainda nada. Interveio o Senhor Victor Varela, para dizer que já tinha sido envio o

relatório, a semana passada. O Senhor Presidente disse que iria ver o que se tinha passado com

o e-mail. Que, sabe que o dr. Carlos Januário se irá reformar, e que o Polo de Famalico e do

Valado no faz parte da mesma estrutura da Unidade de Saúde Familiar, da Nazaré. Que, o

vencimento dos médicos, so substancialmente diferentes, sendo pouco atrativo para contratar

alguém. Que, o que estará a ser pensado, para a Regio de Leiria, será um plano comum, que

sirva todos.
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- Usou da palavra o senhor Engenheiro Joo Santos para prestar alguns esclarecimentos: que

em relao à ALE, foram substituir as lampadas que estavam avariadas e depois o Senhor Mário

Carvalho ligou a dizer que se tinham de mudar as referidas lmpadas. Que, pediu ao gestor de

energia, Ricardo Mendes para solicitar a troca as lmpadas todas por leds. Que, em relao ao

telhado do mercado, disse que, já repararam o beirado, duas vezes. Que, existem carros com

grandes dimenses que cortam o telhado e que no será a primeira vez e que ninguém faz

referencia a esse facto. Que decidiu, pr uns pilaretes de ferro, para que os carros no se

encostem lá, de forma a no partirem mais, o telhado. Sobre a recuperao das caroas, disse

que, no momento, se encontram a recuperar um barco, com seis metros e meio, já o esto a

pintar, e recuperaram uma caroa, integralmente e que sempre manifestou a ideia de recuperar o

resto. Que, essas coisas no estaro esquecidas, mas se estará a resolver prioridades. Sobre a

Praa 25 de abril, disse que acredita que existem obras que saem melhores, ou piores e como

Chefe de Fiscalizao assumirá o que tiver que ser assumido. Que, a situao dos pilaretes, foi

provisória. Que, se falou na altura em encontrar um mobiliário urbano adequado, e que viu

carros parados em cima da Praa. Que, as obras do Pavilho se encontram acabadas e que havia

uma redes da vedao que seria preciso substituir. Sobre a curva da Columbófila, disse que,

assim que forpossível, completar-se-á os passeios.

Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, que relativamente à sinalizao,

informou que, falou com a Arquiteta Maria Joo, e que será uma questo de se adquirir essa

sinalizao, para ser colocada.

84/2024 - ATA DE REUNIÃO

Presente a ata da reunio ordinária número vinte e dois, de 25 de setembro de 2023, para leitura,

discusso e votao.

Deliberadopor unanimidade aprovar.

No tomaram parte na votao, os membros que no estiveram presentes.
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85/2024 - ATA DE REUNIÃO

Presente a ata da reunio ordinária número vinte e três, de -11 de outubro de 2023, para leitura,

discusso e votao.

Deliberadopor unanimidade aprovar.

No tomaram parte na votao, os membros que no estiveram presentes.

86/2024 - DESPACHO N.º 8 / 2024 (PARA RATIFICAÇÃO) 2.º ALTERAÇÃO AO

ORÇAMENTOoDA DESPESA E 1.ºAO PAM

Para ratificao é presente despacho do Senhor Presidente da Cmara n.º 8/2024, datado de

2024.0.26, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se

dá por transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado referiu que um despacho do Sr. Presidente 4 dias após a reunio de

cmara? No sabiam 4 dias antes que iriam fazer uma alterao ao oramento da despesa e ao

PAM no valor de -178.500 euros?

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, ratificar o Despacho Nº, 8/2024.

87/2024 - 3.º ALTERAÇÃO PERMUTATVA AO ORÇAMENTO DA DESPESA E 2.º

ALTERAÇÃO PERMUTATIVA AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS - ANO

2024

Presente informao n. °119/DAF-SGFCT/2024, datada de 2024.01.29, sobre o assunto acima

referido, que fazparte dapasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado quis dizer que apenas fazem notar que, depois depassados 4 meses

da CDU ter alertado para o problema, como consta na pág. 11 da ata da reunio de cmara de

11.10.2023, há finalmente a deciso de intervir no muro da Pedralva; (13.000 euros - há

informao especifica!) _-_

Que tipo de viaturas vo adquirir? (270.000 euros - no há informao especifica???)
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- Perguntamos também porque é que é a CMN a comprar o autocarro?

Os transportes rodoviários municipais no esto na alada dos SMN?

Em relao ao convite à empresa Joo Paulo Gomes e Filhos, Lda: andámos aqui todos a ouvir o

sr. presidente a afirmar que para tudo, até para comprar 3 parafusos pediam 3 oramentos;

agora parece que o uso, e abuso, do recurso à figura do Convite está a deitar por terra essa

retórica que visava transparecer atos de boa gesto de dinheiros públicos - como sabemos, uma

coisa é o que o PS diz, coisa diametralmente diferente é o que o PS faz - já todos estamos

habituados a isso;

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a 3º Alterao Permutativa ao

Oramento da Despesa e 2°. Alterao Permutativa ao Plano Plurianual de Investimentos - Ano

2024.

88/2024 - LICENCIAMENTO/LEGALIZACAO DE ALTERAÇÕES E AMPLIAÇÃO DE
EDIFCIO -RUA TEÓFILO BRAGA, N.º 11 -NAZARÉ

Presenteprocesso obras n. 676/23, com requerimento n. "36/24, local Rua Teófilo Braga, n.º11

- Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de

deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanistico

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos
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conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.
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Ento, e com base nos considerandos acima elencados, que votamosfavoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré,5 de fevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

89/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR - RRUA MANUEL FAUSTINOMESTRE ESCOLA (1891-1956) -RAPOSOS -

FAMALICÃO

Presente processo obras n. "388/22, com requerimento n. "2289/23, local - Rua Manuel Faustino

Mestre Escola (1891-1956) - Raposos - Famalico, acompanhado de informao técnica da

Diviso de Planeamento Urbanistico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá

por transcrita.

O SENHOR VEREADOR PAULO REIS, RETIROU-SEDA REUNIÃO.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos
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para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamosfavoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 de fevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
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90/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERACAO/LEGALIZACAO EM
MORADIA UNIFAMILIAR -RUA VALEDA RICA, N.º 2 FAMALICÃO

Presente processo obras n. °422/23, com requerimento n. °2405/23, local - Rua Vale da Rica, n.º

2 - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, que

fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis. "

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta
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reunio do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Camara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamosfavoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 de fevereiro de 2024 _-_

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

91/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE
EDIFICIO - RUA DOMFUAS ROUPINHO N.º Z 8 -NAZARÉ

Presente processo obras n. "415/23, com requerimento n. "2392/23, local - Rua Dom Fuas

Roupinho n.º 18 - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Ata n. °03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso votofavorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;
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Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberao;

Considerando, por fim, que o eleitopela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 defevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

92/2024 - LICENCIAMENTODE UMA MORADIA UNIFAMILIAR - CASAISDE BAIXO -

FAMALICÃO

Presente processo obras n. "24/24, com requerimento n. "49/24, local - Casais de Baixo -

Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, quefaz

parte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de

deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

Ata n. "03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.
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Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 de fevereiro de 2024 -

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

93/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR, MUROS DE VEDAÇÃO E PISCINA - ESTRADA DA SERRA LOTE 17 -

FAMALICÃO

Presente processo obras n. 337/23, com requerimento n. "2421/23, local - Estrada da Serra Lote

17 - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico,

quefazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita,

O SENHOR VEREADOR PAULO REIS, VOLTOUÀ REUNIÃO.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos tecnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

Ata n. 03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazare, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - doponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 defevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,
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94/2024 - LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES A INTRODUZIR NUMA MORADIA

UNIFAMILIAR - A AVENIDA DA NAZARÉ, N.º 60 - VALADODOS FRADES

Presente processo obras n. "146/21, com requerimento n. "41/24, local - Avenida da Nazaré, n.º

60 - Valado dos Frades, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de

deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 de fevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis. "

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazare, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

Ata n. "03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

Seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processes de obras que nos

foram apresentados no so suficientesparaformar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamosfavoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré,5 de fevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

95/2024 - LICENCIAMENTO DE 4 MORADIAS - RUA DO MARCAO - SERRA DA

PESCARIA - FAMALICÃO

Presente processo obras n. 717/23, com requerimento n. "55/24, local - Rua do Marco - Serra

da Pescaria - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.
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Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de

deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis. -

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar osprocessos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;
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Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 defevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

96/2024 - PEDIDO DE INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA CONSTRUÇÃO DE EDIFCIO

MULTIFAMILIAR E MUROS DE VEDAÇÃO, NA RUA VASCO DA GAMA - SALGADO -

FAMALICÃO

Presente processo obras n. °71/23, com requerimento n. 884/23, local - Rua Vasco da Gama,

Salgado - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanistico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a emisso de parecer favorável, nos termos da

proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:
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"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 de fevereiro de 2024 -

Fátima Duarte

Paulo Reis. "

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e doponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberao;
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Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamosfavoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré,5 defevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

97/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO EM EDIFCIO - RUA

BRITOALÃO N.º o 4 E 6 -NAZARÉ

Presente processo obras n. ° 125/19, com requerimento n. "1732/21, local - Rua Brito Aldo n.º4 e

6, -Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, quefaz

parte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a declarao de caducidade da licena, nos termos

da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos
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para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 de fevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazare, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos: _--_

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 defevereiro de 2024 _--_

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

_-__

Ata n. °03/24 Reunio de Camara de 2024/02/05



98/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR -ESTRADA DA SERRA, LOTE 11 - FAMALICÃO

Presente processo obras n. º 500/23, com requerimento n. "2420/23, local Estrada da Serra,

Lote 11 - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para [4a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta
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reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamosfavoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 defevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

99/2024 - LICENCIAMENTO DE UM CONJUNTO HABITACIONAL CONSTITUDO POR

4 MORADIAS E PISCINAS - RUA DA FONTE DO POVO - SERRA DA PESCARIA

(SERRA DE BAIXO) - FAMALICÃO

Presente processo obras n. º 197/23, com requerimento n. "1646/23, local -Rua da Fonte do Povo

-Serra da Pescaria Serra de Baixo) Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso

de Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por

transcrita.

Ata n. °03/24 Reunio de Camara de 2024/02/05



Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fatima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;
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Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Camara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 de fevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

100/2024 - EXTRAÇÃODE INERTES - VALEDA CORDA -NAZARÉ

Para conhecimento do órgo Executivo, presente processo n. º 254/99, com requerimento n. "8/24,

local Vale da Corda- Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

A Cmara tomou conhecimento.

101/2024 - EXTRAÇÃODE INERTES - VALEDA CORDA -NAZARÉ

Para conhecimento do órgo Executivo, presente processo n. ° 254/99, com requerimento n. "9/24,

local Vale da Corda- Nazaré, acompanhado de informao tecnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

A Cmara tomou conhecimento.

102/2024 - EXTRAÇÃODE INERTES - VALE DA CORDA -NAZARÉ

Ata n. 03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



Para conhecimento do órgo Executivo, presente processo n. ° 254/99, com requerimento n.

°104/24, local - Vale da Corda- Nazare, acompanhado de informao técnica da Diviso de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por

transcrita.

A Cmara tomou conhecimento.

103/2024 - LICENCIAMENTODE UM CONJUNTODE 6MORADIAS -RUA DA ESPIGA -

MACARCA - FAMALICÃO

Presente processo obras n. º 552/23, com requerimento n. "68/24 local --Rua da Espiga, Arneiros

ou Macarca - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a revogao do indeferimento do pedido de

licenciamento tomada em reunio de Cmara realizada em 22.01.2024 e deliberado ainda

aprovar o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de

Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos
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para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 de fevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis. "

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - 88/2024 ao ponto 99/2024 e do 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos seguintes termos

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assunto para a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamosfavoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 defevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

Ata n. "03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



104/2024 - LEGALIZAÇÃO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO FRAÇÃO AUTÓNOMA "B" 1.º

ANDAR - RUA DA BONANÇA, N.ºS 21 E 23 -NAZARÉ

Presente processo obras n. ° 589/23, com requerimento n. "46/24 local -Rua da Bonana, n.ºs 21

e 23 - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, que

fazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura, nos termos da proposta de

deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

Os Srs. vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 defevereiro de 2024

Fátima Duarte

Paulo Reis.

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta
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reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 defevereiro de 2024

O Vereador da CDUna Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

105/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE EDIFICAÇÃO - AVENIDA VIEIRA

GUIMARÃESN.º 61 -NAZARÉ

Presente processo obras n. ° 79/23, com requerimento n. "1318/23 local -Avenida Vieira

Guimares, n.º 61 - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado disse que gostavam de ser esclarecidos sobre o seguinte:

Ata n. "03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



1 - Se existe nos processos referidos a necessária licena de demolio do edificio antigo ali

existente?

2 - Caso no exista a licena de demolio, como aconteceu no existir no edifício mais acima da

mesma empresa, que teve o processo de obras aprovado por despacho do presidente da cmara

da altura, como é que se deve proceder?

3 - Podem enviar-nos o comprovativo do pedido de demolio e respectiva aprovao e o

pagamento das taxas e licenas devidas por tal demolio?

Quanto ao pedido de revogao da deliberao de cmara anterior, a CDU votará sempre contra

tal pedido, pois isso, em nossa opinio, iria contrariar uma deliberao do órgo da altura e de

quem decidiu manter uma determinada traa arquitetnica para a zona, que na nossa opinio se

deve manter.

Deliberado por unanimidade manter ou alterar as deliberaes relativas à imposio das

condicionantes, de reconstruo da fachada e colocao dos azulejos na mesma, no prédio

urbano, tendo em ateno o edificado existente, bem como o espao público envolvente e

deliberado ainda concordar com o indeferimento do pedido de licenciamento.

Os Srs. vereadores, Fatima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar deciarao de voto

favorável nos pontos 88/2024, 89/2024, 90/2024, 91/2024, 92/2024, 93/2024, 94/2024, 95/2024,

96/2024, 97/2024, 98/2024, 99/2024, 102/2024, 103/2024 e 104/2024 da reunio de cmara de 05

de Fevereiro de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos
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para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

Nazaré, 05 de fevereiro de 2024 _-_
_-_

Fatima Duarte -

Paulo Reis.

Os Srs. vereadores, Fatima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata,

apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vêm, apresentar declarao de voto

favorável à manuteno das deliberaes da Cmara Municipal de 08-03-2010, relativas a

imposio das condicionantes (manuteno da fachada e dos azulejos que a revestiam, de modo a

soluo final, assegurar a manuteno da "Memória do Sitio") no ponto 105/2024 da reunio de

cmara de 05 de Fevereiro de 2024. A Nazaré tem uma identidade própria, também a nível

urbanístico, que é fundamental salvaguardar, nomeadamente, em alguns edificios icónicos, dos

quais este em concreto faz parte, para além disso, o projeto apresentado na reunio de Cmara

de 08-03-2010 com pedido de demolio integral, foi aprovado porque assegurava a manuteno

da fachada com a reproduo dos azulejos existentes. Por concordarmos totalmente com a

condicionante imposta, o nosso sentido de voto só poderia ser pela manuteno da mesma.

Nazaré, 05 de fevereiro de 2024

Fátima Duarte _________

Paulo Reis. "

O Sr. Vereador Joo Delgado apresentou declarao de voto que se transcreve:

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunio - do ponto número 88/2024 ao 99/2024 e do ponto 103/2024 ao 105/2024 inclusive, nos

seguintes termos:

Ata n. 03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia;

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de servios,

ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser enviados ao

executivopara deliberao;

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviadospor despacho do Sr. Presidente da Cmara que assim

agendou o assuntopara a presente reunio do executivo municipal.

Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho.

Nazaré, 5 de fevereiro de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

106/2024 - EMPREITADA DE: REMODELAÇÃO DO CENTRO DE SADE DE
FAMALICÃO -PROJETODE EXECUÇÃO
Para apreciao e votao do Órgo Executivo é presente informao n.º 44/DOMA-

INFRA/2024, datada de 2024.01.29, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta

documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de execuo relativo à empreitada de

Remodelao do Centro deMM de Famalico.

107/2024 EMPREITADA DE: AMPLIAÇÃO DA EBS DE AMADEU GAUDÊNCIO -

PROJETODE EXECUÇÃO

Saude
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Para apreciao e votao do Órgo Executivo é presente informao n.º 45/DOMA-

INFRA/2024, datada de 2024.01.29, sobre o assunio acima. referido, que faz parte da pasta

documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de execuo relativo à empreitada de Ampliao

da EBS de Amadeu Gaudêncio.

108/2024 - DESPACHO N.º 4/2024 - ALARGAMENTO DO HORÁRIO DE
FUNCIONAMENTO (ENCERRAMENTO) DOS BARES, DISCOTECAS E ASSOCIAÇÕES
DO CONCELHO DA NAZARÉ - NOS DIAS DE BAILES DE MÁSCARAS - CARNAVAL

2024

Para ratificao é presente despacho do senhor da Cmara n.º 4/2024, datado de 2024.01.19,

sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por

transcrita.

Deliberadopor unanimidade, ratificar o Despacho Nº. 4/2024.

109/2024 - DESPACHO N.º 5 / 2024 (PARA RATIFICAÇÃO) ALTERAÇÃO AO

REGULAMENTO INTERNODOS FUNDOSDEMANEIO - 2024

Para ratificao é presente despacho do senhor Presidente da Cmara n.º 5/2024, datado de

2024.01.22, sobre o assunto acima referido, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se

dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade, ratificar o Despacho Nº. 5/2024 Alterao ao Regulamento

Interno dos Fundos de Maneio - 2024.

110/2024 - DESPACHO N.º 6 / 2024 (PARA RATIFICAÇÃO) APROVAÇÃO DE

PROTOCOLO -BAILEDEMÁSCARAS - CASINO - CARNAVAL 2024

Para ratificao é presente despacho do senhor Vice-Presidente da Cmara n.º 6/2024, datado de

2024.01.23, que anexa minuta deprotocolo com vista à realizao do Baile de Máscaras, no dia 3

defevereiro de 2024, que fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita. __-_

Ata n. 03/24 Reunio de Cmara de 2024/02/05



O Sr. Vereador Joo Delgado referiu um despacho um dia após reunio de Cmara!!!

Deliberado por unanimidade, ratificar o Despacho Nº. 6/2024 - Baile de Máscaras - Casino -

Carnaval 2024.

111/2024 -DESPACHON.º7 /2024 - SUSPENÇÃOAOMANDATO LEAR
Para conhecimento do Órgo Executivo, presente despacho do senhor Presidente da Cmara

n. °7/2024, datado de 2024.01.26, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de

documentos da reunio e se dá por transcrita.

A Cmara Municipal tomou conhecimento do Despacho Nº. 7/2024 - Suspenso ao mandato - Lei

Eleitoral da Assembleia da República.

112/2024 - DESPACHON.º9/2024 - DECISÃO SOBRE ORGÃOS SMNE NQ - PERODO

SUSPENSÃODEMANDATO

Para conhecimento do Órgo Executivo, é presente despacho n.º 9/2024, do Sr. Presidente da

Cmara da Nazaré em exercício de funes, Manuel António Águeda Sequeira, datado de

2024.01.29, sobre o assunto acima referido que faz parte da pasta documentos da reunio e se da

por transcrita.

A Cmara tomou conhecimento do Despacho N°. 912024 - Deciso sobre Órgos SMN e NO,

período de suspenso de mandato.

113/2024 - USO DE RESERVA DE RECRUTAMENTO PARA PREENCHIMENTO DE 2

POSTOS DE TRABALHO DE ASSISTENTE OPERACIONAL - EDUCAÇÃO (A TERMO

INCERTO)
Para apreciao e votao do Órgo Executivo é presente informao n.º 117/DAF-SRH/2024,

datada de 2024.01.29, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta documentos da

reunio e se dápor transcrita.
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Deliberado por unanimidade aprovar, a utilizao da reserva de recrutamento, para

preenchimento de 2 postos de trabalho para a carreira/categoria de Assistente Operacional, nos

termos da informao da DAF N°. 117/DAF-SRH/2024 de 2024/01/29.

114/2024 PROPOSTA - CRIAÇÃO DO REGULAMENTOoO DE APOIO ÀS ATIVIDADES

CULTURAISDOMUNICPIO DA NAZARÉ

Para apreciao e votao é presente proposta, do Sr. Presidente da Cmara em exercicio de

funes, Manuel António Águeda Sequeira, datado de 2024.01.29, sobre o assunto acima referido

quefaz parte da pasta documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade, concordar com o início do procedimento de criao do

Regulamento de Apoio às Atividades Culturais do Município da Nazaré.

Deliberado, ainda, que se promova a consulta a todos os interessados, pelo prazo de -10 dias

úteis, contados da data da publicao da Deliberao da Cmara Municipal, para apresentao

de contributos.

115/2024 - CDU - PROPOSTA POR UMA ESTRATÉGIA INTENSA DE PROMOÇÃO E
DIVULGAÇÃO DOS TRANSPORTES URBANOS RODOVIÁRIOSDA NAZARÉ

Para apreciao e votao é presente proposta, da CDU - Coligao Democrática Unitária

sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por

transcrita.

"1. - Considerando que o direito à mobilidade rodoviária é um direito básico e factor que deverá

promover a igualdade entre os cidados; 2. - Considerando que o transporte colectivo rodoviário,

para além de outras solues integradas, como a ferrovia, está hoje colocado como um dos

grandes meios de combate ao desequilíbrio da nossa balana energética; 3. - Considerando ainda

que o transporte colectivo rodoviário, para além de outras solues integradas, como a ferrovia,

está hoje colocado como uma das solues que melhor proteger o ambiente, dado que visam

substituir o uso individualizado de transporte automobilizado; 4. - Tendo em conta as
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características da nossa socio economia, as condicionantes geográficas do nosso território, os

picos de afluência sazonal de pessoas ao mesmo e a presso colocada no plano do

estacionamento; 5. - Partindo do princípio que mais e melhor informao, distribuida e colocada

de forma ampla e massiva, poderá contribuir para melhorar em muito os níveis de adeso da

populao e visitantes à utilizao desta oferta pública de transporte rodoviário, que se quer

melhorada, mais frequente e alargada no seu raio de aco; - Assim, a CDU prope que se inicie

um amplo e incisivo projecto de promoo publicitária, divulgao e marketing, tendo em conta

uma maior disseminao da informao para a necessidade de utilizao da oferta pública de

transportes colectivos rodoviários disponibilizados pelos Servios Municipalizados da Nazaré; -

Para tal, para além de outras iniciativas que se entendam por convenientes, dever-se-o iniciar

aces de informao e sensibilizao nas escolas para o efeito, bem como uma ampla

divulgao deste servio na rede de mupis e outdoors no concelho da Nazaré. Se aprovada, esta

proposta deverá ser enviada ao conselho de administrao dos Servios Municipalizados da

Nazaré, às Juntas de Freguesia do concelho da Nazaré, às foras políticas representadas nas

Assembleias de Freguesia do concelho, à Assembleia Municipal da Nazaré, aos órgos de

comunicao social nacionais, regionais e locais, para conhecimento.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta da CDU "Por uma estratégia intensa de

promoo e divulgao dos transportes urbanos rodoviários da Nazaré ".

116/2024 - PROPOSTA - ALARGAMENTO DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO

(ENCERRAMENTO) DOS BARES, DISCOTECAS E ASSOCIAÇÕES DO CONCELHO DA

NAZARÉNOSDIASDEBAILESDE CARNAVAL -ANO 2024

Para a apreciao e Votao é presente proposta presidente da Cmara, sobre o assunto acima

referido, que fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrito.
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Deliberado por unanimidade, aprovar a Proposta - Alargamento do Horário de funcionamento
(Encerramento) dos Bares, Discotecas e Associaes do Concelho da Nazaré nos dias de Bailes
de Carnaval - Ano 2024.

ENCERRAMENTO
No havendo outros assuntos a tratar nesta reunio o Exmo. Presidente declarou encerrada a
ordem de trabalhos, eram doze horas e cinquenta e cinco minutos, pelo que de tudo, para
constar, se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a leu
em voz alta, tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada.
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